

# UNM AVIRON MONTAUBAN



Championnats de France  
J14 et Master à Brive-la-Gaillarde  
J16 et U23 à Vichy

l'UNM s'aligne aux France dans chaque catégorie !

Le 28 et 29 Juin se déroulaient les Championnats de France d'Aviron J14 et Master à Brive-la-Gaillarde sous un soleil de plomb.

En J14, le samedi, les Champions d'Occitanie Clémence Rebuffie et Léon Poujol terminent 3<sup>ème</sup> de leur série en 3'52 soit le 7<sup>ème</sup> temps sur 27 concurrents. Les demi-finales plus disputées les qualifient pour la finale B.

Le dimanche, après une superbe remonté sur les 200 derniers mètres, ils finissent à la seconde place de la finale B soit 8<sup>ème</sup> au classement général. Un très bon résultat pour ces deux jeunes débutants de l'année.



Pour les Master, plus de 3500 rameurs se sont alignés dans sept catégories différentes selon la moyenne d'âge de l'équipage. Quatre bateaux représentaient les couleurs de Montauban.

Le samedi, en quatre de couple D, Vincent Renon, blessé à la cheville et souhaitant se ménager pour la course du dimanche est remplacé par Julien Lubert. Avec Franck Dauriac, Stéphane Dayne et Guy Morel ils terminent 4<sup>ème</sup> de leur série et se qualifient au temps pour la finale B.

Ils terminent 3<sup>ème</sup> après une finale très disputée et se classent donc 9<sup>ème</sup> au général. Très beau top 10 National.



Les courses du dimanche, au vu des températures annoncées, sont réduites aux séries. Tous les classements se feront au temps donc une seule course à ne pas manquer !

Vincent Renon reprend sa place avec l'équipage en quatre de pointe D barré par son fils Tao, jeune rameur de l'UNM. Une série très rapide où ils ont bien résisté, ils terminent 21<sup>ème</sup> au classement général.

Enfin, en deux de couple Mixte C, Claire Rebuffie, dont c'est la 1<sup>ère</sup> année d'aviron, associée à Eric Bouley terminent 47<sup>ème</sup>. Et Emmanuelle Chevilly avec Laurent Maffre, débutants de l'année eux aussi, finissent 51<sup>ème</sup> au classement général.

Un très beau championnat pour l'équipe des Masters qui s'étoffe cette saison et reviendra encore plus forte la saison prochaine.



# UNM AVIRON MONTAUBAN



Du 4 au 6 juillet, c'était au tour des J16 et J18 de s'affronter aux meilleurs rameurs nationaux en deux de couple.

En moins de 16 ans, Florian Clausee et Adrien Spring, Champions de zone 2025, se qualifient pour les demi-finales A et B en finissant 3<sup>ème</sup> de leur série.

Avec une 6<sup>ème</sup> place dans leur demi-finale, ils terminent à une très belle 3<sup>ème</sup> place de la finale B soit 9<sup>ème</sup> au classement Général.



Pour Loris Cluzel et Jules Denois, 4<sup>ème</sup> double J18 National, ils se confrontent à des rameurs de moins de 23 ans !

Ils finissent 3<sup>ème</sup> de leur série et des Tiers de finale et à une très belle 4<sup>ème</sup> place de la Finale B soit 10<sup>ème</sup> au classement général.

Deux très bons top 10 pour ces jeunes compétiteurs !



Une belle saison s'achève pour l'UNM, bravo aux compétiteurs qui ont porté fièrement les couleurs du club et de Montauban sur les différents plans d'eau Nationaux et aux entraîneurs pour le travail effectué !

On se retrouve en septembre pour une nouvelle saison...bel été à tous !

# UNM AVIRON MONTAUBAN



Merci aux coéquipiers du club

